



José Ángel Domínguez, José Ángel Hermida, Germán Barrios, Daniel Miguel y Alfonso Murillo. | ICAL

La Universidad y el Consejo Económico y Social colaborarán en el intercambio de conocimiento

El CES ha suscrito un convenio con las cuatro universidades de la Región, con las que creará un gran Premio de Investigación

J.Á.M. Y AGENCIAS | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y el resto de entidades académicas públicas de la Región unen por primera vez sus fuerzas para colaborar de forma activa y permanente con el Consejo Económico y Social de Castilla y León (CES) en el intercambio y transferencia de conocimiento entre la comunidad académica y la sociedad civil. Dicha colaboración queda plasmada en el convenio suscrito ayer y que tiene como gran reto el contribuir a la mejora de la situación económica, laboral y social de los ciudadanos de Castilla y León.

Aunque las cuatro universidades públicas y el CES ya vienen colaborando de forma activa des-

de hace años, este convenio permitirá ampliar la cooperación y fijar nuevos proyectos y actividades conjuntas. Entre dichos proyectos figura la puesta en marcha de un Premio de Investigación en temas económicos, sociales o laborales que tengan una especial incidencia en el ámbito territorial de Castilla y León. El objetivo no es otro que promocionar y difundir, con carácter anual, las mejores investigaciones en los ámbitos económico, social o laboral en las que resalte de forma especial su incidencia en la Comunidad. Para ello, se establece un primer premio dotado con 15.000 euros para la mejor investigación y tres accésit de 3.000 euros cada uno para otras de las tres investi-

gaciones que destaquen por su calidad e interés.

El acuerdo recoge también el desarrollo de prácticas curriculares por parte de los alumnos de las universidades públicas de Castilla y León en el CES, así como de prácticas no laborales de egresados de estas mismas entidades académicas. Al mismo tiempo, se dará cabida también a la elaboración de documentos específicos de trabajo de profesores que puedan servir de base técnica para la elaboración de los informes anuales del CES sobre la situación económica y social, a la vez que se potenciará la participación mutua en jornadas, conferencias, seminarios y cursos de formación.